



GUÍA DE VIAJE

CAMPING CONIL

¿QUÉ VER Y HACER EN CONIL EN FAMILIA?







¿QUÉ VER Y HACER EN CONIL EN FAMILIA?

Conil de la Frontera es uno de los lugares más visitados de Andalucía, y es que son muchos los turistas que se decantan por visitar este pintoresco pueblo blanco de pescadores y calles estrechas, y el municipio con mayor número de playas de la Costa de la Luz.

Situado entre los cabos Roche y Trafalgar, Conil tiene su emplazamiento en una suave pendiente que mira al mar, junto a la desembocadura del río Salado, que históricamente rodeaba la villa por todo su frente marítimo.

En los últimos años, Conil se ha hecho un hueco en el litoral gaditano ofreciendo un **amplio abanico de propuestas turísticas**, además de consolidarse como un selecto turismo de sol y playa gracias a su clima ideal tanto en invierno como en verano.





10 COSAS QUE NO TE PUEDES PERDER EN CONIL

A 8 minutos del camping

Hemos preparado esta lista con las **10 actividades que no te puedes perder si visitas Conil en pareja.**

Esperamos que te ayude a disfrutar al máximo de este encantador pueblo de Cádiz, uno de los lugares más visitados de Andalucía.



1. PASEA POR SU CASCO HISTÓRICO

A través de sus estrechas calles rodeadas por casas blancas cubiertas de geranios y claveles, descubrirás un centro histórico impregnado de tradición marinera. Callejeando Conil te impregnarás de su pasado musulmán y el resto de su historia.





2. PARQUE MULTIAVENTURA

**¡En el parque multiventura
Entre Ramas toda la familia
podréis divertirlos!**

La aventura de Entre Ramas consiste en un recorrido por los árboles con diversas actividades como tirolinas, puentes, lianas de Tarzán, coche volador, tela de araña y muchas sorpresas más para disfrutar de un gran día en la naturaleza con sensaciones garantizadas.

El parque cuenta con un total de 70 juegos repartidos en 7 circuitos con 5 dificultades y alturas. Consiste en un recorrido por los árboles con diversas actividades como tirolinas, puentes, lianas de Tarzán, coche volador, tela de araña y muchas sorpresas más que lo convierten en el plan familiar al aire libre perfecto.

Reserva estas experiencias durante tu estancia.

Contacta con el equipo de recepción en

hola@campingconil.es



3. DEPORTES ACUÁTICOS EN FAMILIA

Desde bucear para descubrir los encantos submarinos del mar, hasta coger olas en Los Bateles practicando surf, Conil es el escenario perfecto para un sin fin de actividades acuáticas en familia y durante cualquier época del año.

Camping Conil **estamos asociados con escuelas técnicas de surf** de la zona que alquilan tablas e imparten cursos para todas las edades y niveles y se encargan del aprendizaje, las rutas y distintos servicios para su realización.

Reserva estas experiencias durante tu estancia.

Contacta con el equipo de recepción en **hola@campingconil.es**



4. GRAVITY WORKOUTS

¿Te apetece probar actividades nuevas y **experimentar nuevas sensaciones?** Vuela, salta, baila y sueña en Gravity Workouts. Puedes practicar desde Aeroyoga y Aeropilates hasta entrenamientos Bungee y Yoga.

Viajes solo, en pareja, en familia o con amigos, ofrecen varias alternativas para todo el mundo. ¿Quieres más información?

Reserva estas experiencias durante tu estancia. Contacta con el equipo de recepción en **hola@campingconil.es**

5. RUTAS EN BICICLETA

Durante tus vacaciones en el camping tendrás acceso a empresas que ofrecen **servicio de alquiler de bicicletas para descubrir Conil a pedales.** Las rutas en bicicleta son una forma perfecta de activar tus vacaciones mientras disfrutas de los paisajes de la zona.

Conil ofrece varias opciones para los amantes del ciclismo, este precioso enclave cuenta con rutas para todos los gustos: mountain bike por pinares, caminos, playas de Conil, trochas, asfalto...



Reserva estas experiencias durante tu estancia. Contacta con el equipo de recepción en **hola@campingconil.es**

6. RUTA A CABALLO

A pocos minutos del camping podrás disfrutar de unas maravillosas rutas a caballo durante el amanecer o el atardecer, con unas preciosas vistas donde podemos disfrutar de la naturaleza y conocer de cerca la ganadería no brava. ¿Te lo vas a perder?

Reserva estas experiencias durante tu estancia.

Contacta con el equipo de recepción en **hola@campingconil.es**





7. PARQUE NATURAL DE LA BREÑA

Otro plan que no puedes perderte si viajas a Conil con tus hijos es el Parque Natural de la Breña. El parque natural ofrece varias rutas de senderismo aptas para hacer con niños, donde podrán disfrutar de la gran diversidad de paisajes naturales que ofrece y diferentes especies de animales y aves.

Otros recorridos que puedes hacer con niños en Conil, fuera del Parque Natural de la Breña, son la ruta de la dehesa de Roche, la ruta de las calas de Conil o el sendero de las Calas de Roche

Una jornada para disfrutar en familia en medio de un entorno natural protegido

8. VISITA EL CENTRO DE CONIL Y LOS MERCADOS

Un plan ideal para pasar un día de vacaciones es pasear por el casco antiguo de Conil y visitar los monumentos históricos y calles empedradas. Algunos de los principales sitios de interés son la Torre de Guzmán, la plaza España o la parroquia de Santa Catalina que forman parte del patrimonio histórico.

Otro de los sitios para visitar en Conil son los mercadillos. Te invitamos a que vayas al Mercado del Arte y al Mercado Artesanal del Paseo Marítimo. Allí encontrarás pinturas, manualidades, bisutería y ropa.





9. VISITA LA BODEGA Y ALMAZARA ECOLÓGICA SANCHA PÉREZ

Sancha Pérez se encuentra en la campiña entre Conil y Vejer, donde podrás pasear entre viñedos, olivares, frutales y vegetación autóctona, mientras conoces y participas en los pasos de elaboración del vino y el aceite de oliva virgen extra, además de catar los productos.



10. YOGA, MASAJES Y AUTOCUIDADO

Te ofrecemos la posibilidad de disfrutar, dentro del camping, de una experiencia en un centro exclusivo de salud holística con tratamientos de yoga facial, maderoterapia o masajes en un entorno lleno de paz, donde podrás relajarte y disfrutar de tu masaje como nunca antes.

Durante tus vacaciones en Conil no pierdas la oportunidad de buscar tiempo para ti. Reserva estas experiencias durante tu estancia (*bajo disponibilidad)

Contacta con el equipo de recepción en hola@campingconil.es

QUÉ VISITAR EN CONIL DE LA FRONTERA

Numerosos vestigios como una moneda de bronce conservada en el Museo Arqueológico de Cádiz o los restos de una necrópolis en la Huerta del Sol atestiguan la presencia fenicia en Conil. Puerto de innegable importancia durante las épocas romana y visigoda, ha sabido mantener el sabor y el encanto de las villas marineras.

Casco histórico de Conil

De las fortificaciones medievales conserva lienzos de sus murallas en la Puerta de la Villa (s. XVI) y en un baluarte que las fortificaba. Desde las torres vigía de Roche, Puerco y Castilnovo (ss. XVI y XVII) se avistaban los posibles ataques piratas o invasiones.

Y la Torre de Guzmán, el ícono del pueblo de Conil de los s. XIV y XV, y que forma parte del antiguo castillo. En la planta baja de este espacio se encuentra la oficina de turismo y en la segunda planta se proyecta un documental sobre la historia de la Torre y en la planta de arriba se sitúa el mirador. La entrada a la Torre de Guzmán es gratuita.

Como Conil está situado en un punto neurálgico, desde la torre se podía observar a toda la costa y prevenir los ataques musulmanes al pueblo. Es alrededor de la Torre donde empezó a crecer el núcleo del pueblo, y así empezó a formarse el casco antiguo de Conil.





BARRIO DE PESCADORES

El barrio de pescadores es el primero que nació en Conil fuera del recinto amurallado. Hoy en día aún mantiene su esencia marinera, imbatible durante el paso del tiempo. Es muy fácil perderse por las calles del barrio de los pescadores de Conil si nunca se ha paseado por ellas. Por los estrechos pasajes de cuevas empinadas se pasa junto a viviendas de vecinos que están cocinando, o regando las plantas que engalanan las callejuelas.

PUERTO DE CONIL

El puerto pesquero de Conil de la Frontera, situado junto al faro de Roche, es una de las visitas recomendadas. Si podéis no os perdáis la subasta de pescado, no podréis entrar con el coche, pero hay un aparcamiento frente a la entrada.



DISFRUTA DE LA GASTRONOMÍA COMO UN LOCAL

Conil goza de una gastronomía pesquera privilegiada con una gran tradición marinera, y con un puerto muy activo, el producto del mar fresco es uno de los tesoros en la gran mayoría de locales de restauración, con gran presencia del atún rojo de almadraba en temporada.



No te puedes ir de Conil sin probar...

- Gazpacho
- El pescaíto frito
- Las papas con choco, un plato fuerte que se trata de uno de los guisos con mejor sabor y recibimiento
- La tortilla de camarones, una mezcla entre los pequeños camarones y los ingredientes de esta peculiar tortilla es todo un atractivo para los amantes de la cocina conileña, que saben que esta degustación nunca falla.



Y TE RECOMENDAMOS...

La ruta gastronómica del atún de Conil, para probar el atún rojo, que se pesca artesanalmente.

¿Dónde? El chiringuito de Francisco La Fontanilla o el Beach club de Fuerte Conil.

Conil, junto a Tarifa, Zahara de los Atunes y Barbate, acoge esta ruta gastronómica que te hará descubrir lugares en los que te chuparás los dedos y podrás aprender de un oficio igual de tradicional e histórico que el atún.

Lo singular del producto de esta ruta es el peculiar modo en el que es pescado: la Almadraba es una técnica que se realiza en esta zona desde tiempos prerromanos, aprovechando el paso de los atunes desde las aguas del norte a la calidez del Mediterráneo. Actualmente, solo se realizan en los pueblos que forman parte de esta ruta.



EL FESTIVAL DE LA RUTA DEL ATÚN (DESDE MAYO HASTA JUNIO)

En este evento podrás disfrutar de conciertos de música, danza y espectáculos teatrales, entre otros. Sin embargo, el protagonista indiscutible es el atún.

Si eres amante del pescado y la comida de buena calidad y las tapas, descubre Cádiz y sus bellos paisajes disfrutando de la ruta del mejor atún del mundo, no te decepcionará.





DE RUTA POR LAS PLAYAS DE CONIL

De ruta por las playas de Conil
A 5 minutos del camping encontrarás uno de los tramos de costa más deseados de Cádiz. Respirar ese olor inconfundible a mar, sentir el salitre en tu piel, disfrutar de inmensas playas de arena blanca...

La Costa de la Luz cuenta con espacios naturales únicos en el mundo con calas prácticamente vírgenes, playas de ensueño y orillas en las que dar paseos interminables. Aquí la naturaleza nos regala enclaves preciosos de los que disfrutar. ¿Quieres saber cuáles son las mejores playas para ir en familia durante tu estancia? ¡Toma nota!



PLAYA CASTILNOVO

A 10 minutos del camping

En Conil de la Frontera encontramos esta extensa playa completamente natural y virgen, de arena fina y dorada bañada por aguas casi cristalinas. Es la opción perfecta para quienes quieren aislarse y desconectar con el sonido de las olas. La única manera de acceder a la playa es caminando desde la playa de los Bateles o El Palmar. Habitualmente es frecuentada por nudistas.

PLAYA LOS BATELES

A 11 minutos del camping

Situada en la desembocadura del río Salado, es la playa más cercana al núcleo urbano de Conil y la más concurrida durante el verano. Es de fácil acceso, cuenta con todo tipo de servicios y, además, tiene el distintivo de bandera azul por su calidad. Es una de las playas en las que disfrutar en primera persona para vivir Conil y su esencia.



PLAYA DE LA FONTANILLA

A 9 minutos del camping

Es una playa familiar que ondea la bandera azul, con muy buena accesibilidad y cerca de la zona urbana de Conil de la Frontera. Es considerada una de las mejores playas de Conil, por la calidad del agua, la arena y sus muchos servicios.

Ideal para disfrutar de forma tranquila paseando por la orilla del mar y sin aglomeraciones de las aguas frescas del Atlántico.





PLAYA FUENTE DEL GALLO

A 9 minutos del camping

Es considerada como la última de las playas largas de Conil. Es tranquila, familiar, con marea baja, y de fácil acceso. Y como todas las playas de Conil ofrece arena fina y dorada, de aguas turquesas cristalinas.

Si quieres vivir un atardecer o una puesta de sol en la playa durante tus vacaciones, la preciosa playa Fuente del Gallo es tu lugar.



CALAS DE QUINTO Y CAMACHO

A 9 minutos del camping

Absoluta tranquilidad es lo que se respira en las conocidas como Calas del Quinto que son tres calas de reducido tamaño denominadas Cala Melchor, Cala Pitones y Cala Sudario. Y posteriormente se ubica la pequeña Cala Camacho.

Todas completamente rodeadas de rocas rojizas y acantilados son preciosas calas de aspecto virgen, donde se para el tiempo para disfrutar del entorno, y no resulta extraño encontrar gente practicando nudismo.

CALA DEL ACEITE

A 12 minutos del camping

Se encuentra en una zona protegida rodeada de naturaleza autóctona, muy cerca del puerto pesquero de Conil y es, sin duda, una de las playas especiales de Cádiz que no te puedes perder para disfrutar en familia.

Rodeada de altos acantilados rojizos que la resguardan del viento, la Cala del Aceite es uno de los pequeños tesoros que guardan las playas de Conil de la Frontera.





CALAS DE ROCHE

A 15 minutos del camping

Como Calas de Poniente se conocen a siete pequeñas calas vírgenes que son:

Cala Encendida, Cala Áspera, Cala Frailecillo, Cala Pato, Cala Medina, Cala del Tío Juan de Medina y la pequeña Cala del Faro. De todas, sólo 4 tienen accesos habilitados, pero es posible acceder a las demás durante la bajamar.

Pero sólo por su belleza y su alto valor paisajístico vale la pena visitarlas.

Todas están situadas debajo de impresionantes acantiladas y rodeadas de naturaleza en estado puro. En verano suelen ser visitadas por nudistas que buscan tranquilidad.

PLAYA ROCHE

A 14 minutos del camping

Un paraíso frente al mar. Playa de luz blanca y arena infinita es ideal para disfrutarla en familia o probar la experiencia de montar a caballo en sus más de 2 km. de longitud. La playa Roche, que ondea la bandera azul por su calidad, está ubicada en una tranquila zona residencial de Conil muy cerca del Cabo de Roche y casi en el límite con Chiclana de la Frontera.

Y además, el Camping Conil está a sólo 15 minutos de la maravillosa playa El Palmar, en Vejer de la Frontera. Y a 15 minutos de la conocida La Barrosa, en Chiclana de la Frontera y muy cerca de la exclusiva zona de Sancti-Petri.





DE RUTA DE LOS
PUEBLOS BLANCOS
DESDE CONIL

Combina mar con montaña
en tus vacaciones haciendo
la ruta de Pueblos Blancos
de Cádiz.

Podrás apreciar el legado
romano y árabe, así como la
Reconquista o la
invasión francesa.

¡Vente a descubrir este
maravilloso entorno cargado
de historia!

19





VEJER DE LA FRONTERA

A 15 minutos del camping

Declarado Conjunto Histórico, considerado uno de los pueblos más bonitos de Cádiz y a tan solo 15 minutos de nuestro camping, Vejer de la Frontera se asienta en una bella colina con el río Barbate a sus pies.

ARCOS DE LA FRONTERA

A 1 hora del camping

El pueblo de Arcos de la Frontera está formado por imponentes acantilados y rodeado de ríos sinuosos y paisajes únicos que se pueden observar desde diferentes miradores en el pueblo.



UBRIQUE

A 1 hora del camping

De origen romano, y situado entre parques naturales, por su parte, destaca por sus labores de marroquinería y su patrimonio arquitectónico religioso que se extiende por un casco histórico declarado Bien de Interés Cultural.





SETENIL DE LAS BODEGAS

A 2 horas del camping

Este pueblo es declarado Conjunto Histórico Artístico. Y es que uno de sus principales atractivos turísticos son las casas que están excavadas en la montaña. La calle más fotografiada de Setenil es calle Cuevas del Sol donde podrás ver la estampa típica de la villa.

GRAZALEMA

A 2 horas del camping

Grazalema ha sido declarado Conjunto Histórico, es considerado uno de los pueblos más bonitos de España y uno de los más populares de toda la ruta de los pueblos blancos de Cádiz.

La villa está ubicada en el Parque Natural de la Sierra de Grazalema y destaca por su gran belleza y buen estado de conservación.





RESPIRA, VIVE, SIENTE Y DESCUBRE

Cádiz alberga los sitios más bonitos de la costa de Andalucía. Clima maravilloso, encantadores pueblos blancos pesqueros, parques naturales, playas salvajes, riqueza gastronómica, estupendos vinos,... ¡Cádiz lo tiene todo!

Conocida popularmente como "La Tacita de Plata", se dice que Cádiz, con más de 3.000 años, es la ciudad más antigua de Occidente. Visitar la imponente catedral, disfrutar de las vistas desde la Torre Tavira o perderte por las callejuelas del barrio del Pópulo son algunas de las cosas que no te puedes perder si visitas la capital.

Además, Cádiz es un paraíso gastronómico para los amantes del buen comer.

A 30 minutos del camping

